

## LA LIGA ÁRABE ELOGIA LA CONCIENCIA DEL PUEBLO SUDANÉS POR EL ÉXITO DE LAS ELECCIONES

**Jartum, 30-04-2015. SUNA.** El embajador Şalāḥ Ḥalīma, delegado de la Liga Árabe en Sudán, ha elogiado al pueblo sudanés y la conciencia demostrada en el éxito de las elecciones por favorecer la consolidación de la democracia en Sudán. Ḥalīma está seguro del rol y la importancia de Sudán en las esferas árabe y africana.

Las declaraciones se han producido en el curso de un encuentro entre el embajador y una delegación del Centro de Medios de Comunicación de las Mujeres Árabes en su sede de Jartum. La profesora Na'māt Bilāl, presidenta del centro, ha declarado que en la reunión se han elogiado las últimas elecciones que han tenido lugar en el país, así como el papel y la conciencia que el pueblo sudanés ha demostrado participando en las elecciones, que han transcurrido sin incidentes. También se ha elogiado el hecho de que el pueblo haya comprendido ampliamente la importancia de la participación democrática como un derecho constitucional, así como el papel activo de la mujer sudanesa en el éxito de la cita electoral y la su buena cobertura mediática.

La profesora ha explicado detalladamente el papel del Centro de Medios de Comunicación de las Mujeres Árabes en la aplicación de una estrategia de comunicación desarrollada para la mujer árabe, en la que Sudán, como miembro del centro, juega un importante rol desde su sede en Jartum.

Por su parte, Şalāḥ Ḥalīma, delegado de la Liga Árabe en Sudán, ha expresado su interés en la apertura del centro en el marco de la Organización Árabe de Medios de Comunicación, subrayando los preparativos de la Liga Árabe para colaborar y estar en contacto con el centro en razón de su gran actividad. Asimismo, ha elogiado la idea de abrir un centro árabe-africano de medios de comunicación en Sudán, puesto que está en línea con las ideas y la orientación de la Liga Árabe de apoyo a la cooperación árabe-africana, y ha asegurado que Sudán es el país adecuado para impulsarla.

*Traducción de Darío López Estévez*

Texto original extraído de <http://suna-sd.net/suna/showNews/246349/ar>